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① 本町の道路行政について 

本町は時津町を通る２０６号線の慢性的な渋滞によると思われる余波で、様々な

道路渋滞が発生しております。この件は、私は過去２回一般質問しておりますが、

改善の傾向が見られないようです。私も交通指導員として長きに渡り安全の推進に

貢献をさせて頂いており、渋滞を切実にとらえております。そこで、いくつか問題

点を上げその後の改善を尋ねてみたいと思います。 

（１）高田越交差点について 

（２）道の尾交差点について 

（３）旧道の尾の道路安全対策について 

（４）榎木の鼻交差点について 

 

② 災害対策について 

台風などの自然災害が襲来する季節になりますが、今回のコロナ過で避難所の運

営には以前と違い様々気を付けて運営には携わっていかなければならないと感じま

す。そこで備蓄品も含めてどのような運営をするのかお尋ねします。 

 

 


